



たましゅう
玉小っ子

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和3年度 玉村小学校
学校だより 第8号
2021年6月11日発行

今週は暑い日が続き、教室のエアコンも稼働させました。国のガイドラインや学校薬剤師さんから助言では、教室の対角の窓を10～20cmあけて換気をするとなっています。新型コロナウイルスの感染予防をしつつ、熱中症防止も徹底していきたいと思います。まん延防止等重点措置も解除されることとなったため、天候を見ながら来週からプールの授業を始めます。これまでと同様に、ご家庭での朝の健康観察をお願いします。

花いっぱい 학교に！～スマイルフラワー運動～



6月8日、スマイルフラワー運動が行われました。スマイルフラワー運動は、コロナに負けないように、玉小を花いっぱいにして、また、気持ちよく1日1日を過ごすために代表委員会が考えた企画です。昨年度は実施できませんでしたが、今年度は是非やりたいということで考えてくれました。



朝、家に花が咲いていて、少しわけてくれる人に花を持ってきてもらいました。集まった花は、代表委員がペットボトルの花瓶に分け、玄関や廊下、流しなど、みんなの目に付くところに飾りました。色とりどりのたくさんのきれいな花が集まりました。花があると気持ちも明るくなりますね。代表委員さん、協力してくれた皆さん、ありがとうございました。



お口の健康 考えましょう ～歯磨き集会～

6月4日虫歯予防デーに、学校歯科医の石井先生に口の健康についてのお話をいただきました。例年は全校児童に行っていましたが、今年度は密を避けるため3、4年生を対象に行いました。3、4年生は、永久歯に生え替わる大事な時期だそうです。歯を磨く前には口をすすぐこと。小さい歯ブラシで歯磨き粉は少しだけつけること。歯茎が赤くなりやすいので歯ブラシで軽くマッサージをするとよいこと。歯ブラシは鉛筆のように持つことなど、具体的に教えていただきました。学校では感染予防のため、今は歯磨きをしていないので、ご家庭で実践してください。



6月1日の栄養士さんによる給食指導でも、よく噛んで食べることが大切です、という話がありました。よく噛むと、脳も発達するし、唾液がよく出てがん予防にもなるし、歯も丈夫になって全力投球もできるようになります。お口の健康 考えましょう!

玉小の先輩 大沢先生 ～教育実習始まる～

5月31日から4週間 大沢先生が教育実習をしています。大沢先生は玉小出身の先輩です。教育実習は、教員免許をとるために必要な実習です。大沢先生が、玉小での教育実習を通して、先生になりたいという夢がより強くなってほしいと思います。先生の指導を受けながら、いよいよ授業も行います。みんなで応援したいと思います。



先生の専門性をいかして～教科担任制～

小学校では、特に高学年において、教科担任制を実施することが全国的な動きとなっています。これまで小学校では、担任の先生が全ての教科を教えることが一般的でした。(学級担任制) しかし、最近では、教科によって違う先生が教えること(教科担任制)が増えています。

教科担任制のメリットとしては、①いろいろな先生に関わってもらえるので、自分で合った先生に相談がしやすくなる。②先生の専門性や経験が活かされ授業の内容もよくなる。分かりやすくなる③クラスごとの差がつきにくくなる④中学校進学時のギャップがなくなる……などが、言われています。



玉村小学校でも、学年や学級によって違いますが、理科、英語、音楽、家庭、体育、国語(書写)などで、教科担任制を実施しています。また、算数は、学年を習熟度で分けての少人数指導も行っています。教科担任制を生かして、子ども達の学力の向上を図って行きたいと思います。

気をつけましょう

玉村町から「**6月18日頃**から、農業用水路に送水する予定です。」という連絡がありました。

以下の点に注意して下さい。

- 水難事故のないように注意しましょう。
- 水路付近での子どもの遊びには、特に注意して下さい。
- 水路へゴミを捨てることはやめましょう。

玉小のホームページ

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

日々の学校生活を紹介しています。

QRコード

